

El Rector deja constancia de la indudable satisfacción con que da cuenta de estas actividades de profesores y funcionarios de la Escuela de Minas de Antofagasta, quienes, pese a todas las dificultades que deben vencer y a las rentas escasas que perciben, tienen el entusiasmo y el afán tan constructivo para programar trabajos destinados a su propio perfeccionamiento.

7.- XIV CONGRESO INTERNACIONAL DE MEDICINA DEL DEPORTE.-

Se da lectura a la comunicación N° 187, de fecha 6 de Noviembre en curso, de la Sociedad Chilena de Medicina del Deporte, por la cual se solicita el auspicio y ayuda económica de la Universidad Técnica del Estado para el XIV Congreso Internacional de Medicina del Deporte, que se realizará en Chile en Mayo de 1962.

Luego de lo informado por el Sr. Aravena con respecto a conversaciones tenidas con los representantes de la Sociedad Chilena de Medicina del Deporte, se RESUELVE confirmar lo manifestado a ellos por el Rector en cuanto a que nuestra Universidad auspiciará con el mayor agrado el Congreso en referencia, pero que no está en situación de conceder ayuda económica alguna por carecer de fondos para ello.

8.- RESULTADOS DE LOS 2°s JUEGOS DEPORTIVOS UNIVERSITARIO-MILITARES.-

El Rector manifiesta que, de acuerdo con lo solicitado por el Sr. Villalobos en la sesión anterior, tiene en su poder el informe del Departamento de Bienestar Estudiantil y Deportes sobre los resultados de los 2°s Juegos Deportivos Universitario-Militares.

Se RESUELVE insertar el texto completo de dicho informe, que dice así :

"

Santiago, 8 de noviembre 1961.

"

N° 6/104

" SEÑOR RECTOR :

" Tengo el agrado de informar a Ud. sobre la realización de los Segundos Juegos Deportivos Universitario-Militares efectuados en esta Capital entre los días 15 y 22 de octubre último.

" Participantes : Participaron nueve Universidades y cuatro Establecimientos de formación militar, con un total de más de 400 competidores.

" Deportes : Se compitió en fútbol, básquetbol, atletismo y pimpón.

" Desarrollo de los Juegos : Las competencias deportivas se desarrollaron en el Estadio de la Universidad Técnica del Estado, Estadio Independencia de la Universidad Católica, Gimnasio de la Federación de Básquetbol, Gimnasio de la Universidad Católica y Estadio de la Escuela de Carabineros. En el Estadio de la Universidad Técnica se realizó toda la competencia atlética, la ceremonia de inauguración y la proclamación del vencedor en atle-

" tismo, junto con la repartición de premios.

" Resultados : Vencedores en las diversas competencias que finalizaron, fueron los equipos representativos de las siguientes instituciones :

" Atletismo : Escuela Militar

" Fútbol : Universidad Católica

" Pimpón : Universidad de Chile

" La competencia de básquetbol no finalizó por diversas circunstancias relacionadas, especialmente, con falta de local para su desarrollo.

" Actuación de la Universidad Técnica del Estado:

" Nuestra Universidad tuvo una actuación de acuerdo con los antecedentes deportivos que posee : en básquetbol quedó clasificada entre los cuatro equipos finalistas, sin que se pudiera establecer la clasificación definitiva por la razón anotada anteriormente; en fútbol obtuvo tres puntos en la rueda de clasificación (una derrota, un empate y un triunfo), pero necesitaba cuatro para llegar a la final; en pimpón ganó su primer match y perdió el segundo con la Universidad de Chile, equipo que resultó vencedor en esta competencia; en atletismo fue vicecampeón, superando a once equipos en el puntaje general. En este mismo deporte, los atletas Domingo Valenzuela y Carlos Tornquist se clasificaron primero y tercero en el péntathlon, la más dura prueba de la competencia.

" La prensa de Santiago, al referirse a la actuación atlética de la Universidad Técnica del Estado, dijo:

" La verdad es que en las Universidades de la capital, exceptuando la Técnica, el deporte atlético, por lo menos, está en decadencia Hemos exceptuado a la Técnica porque esa Universidad con afán encomiable muestra sus deseos de levantarse deportivamente en todas sus ramas. Hay interés en sus directivos y entusiasmo y constancia en sus atletas. Su segundo lugar en el punteaje final, sólo superada por la Escuela Militar, es la prueba de este bonito esfuerzo " (La Segunda 23-X-61).

" " La Técnica con un plantel más reducido, logró un honroso segundo lugar. Digno de todo elogio es la ubicación final de los "técnicos" porque prueba que hay un trabajo permanente y afán de superación en sus dirigentes, desde luego bien complementado con el cariño institucional de sus alumnos " (Las Últimas Noticias 23-X-61).

" " Domingo Valenzuela, de la Técnica, se clasificó como el atleta más completo del certamen al imponerse en el péntathlon con 21.60 puntos" (La Segunda 23-X-61).

" Saluda atentamente a Ud.,

" Fdo.: Misaél López Sudán. Jefe del Departamento.- "

9.- 64° ANIVERSARIO DE LA ESCUELA INDUSTRIAL DE CONCEPCION.-

El Sr. Aravena expresa que el 24 de Octubre pasado la Escuela Industrial de Concepción celebró su 64° aniversario, con diversas festividades a las cuales concurren, en representación de la Rectoría, el Visitador Técnico Sr. Jorge Soto S.